



4 Pièces

200 m²

Réf. 950la

4 500 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Palm Beach / Mouré Rouge Dans une magnifique résidence récente, superbe appartement 4 pièces de 200 m² offrant de luxueuses prestations. Il comprend une entrée, un beau séjour avec salon et salle à manger s'ouvrant sur 2 larges terrasses, face à la mer. Une cuisine américaine avec buanderie et cave à vin, une chambre de Maitre avec sa salle de douche et son dressing, WC séparé. Deux chambres invités avec une salle de bain / douche et WC. Climatisation, internet, coffre-fort, 2 places de parking. A LOUER EN SAISONNIER (06029010149WF)

Palm Beach / Mouré Rouge In a magnificent recent residence; a luxury appointed 3-bedroom apartment of 200m². It features an entrance-hall, a beautiful living-room with lounge and dining-room opening onto 2 large terraces, facing the sea. An open plan kitchen with laundry-room and wine cellar, a Master bedroom with shower-room and dressing-room, separate toilet. 2 bedrooms, bath/shower-room and a toilet. Air-conditioning, internet, safetybox, 2 parking lots. FOR SEASONAL RENTAL (06029010149WF)

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

